

6^{ÈME} JOURNÉE ANNUELLE « Réflexions et mises au point sur la douleur chronique »

Vendredi 9 décembre 2022 Paris-13 en présentiel

Le réseau LCD a le plaisir de vous inviter à sa 6^{ème} journée annuelle !

Cette journée a pour objectifs de découvrir ou redécouvrir les actions proposées par le réseau LCD dans le champ de la pédiatrie, de mieux comprendre le terme de douleur nociplastique ; de réfléchir à l'expression de la souffrance de patients douloureux chroniques et de la plainte en particulier.



Public pro:

médecins,
infirmiers,
psychologues,
kinés,...

9h-9h30 Le réseau LCD : équipe, développements et perspectives
Evelyne RENAULT-TESSIER, Directrice & médecin coordonnateur LCD
Stéphane BORIN, Directeur adjoint LCD

9h30-10h Douleur chronique et pédiatrie en réseau
Juliette ANDREU-GALLIEN, médecin coordonnateur pédiatre LCD

10h-10h30 La douleur, une histoire de famille
Pierre-Etienne TRUELLE, pédiatre, Hôpital Armand Trousseau

Pause

11h-12h30 Table ronde : Ecouter et entendre la plainte du patient douloureux chronique
David SMADJA, philosophe politique
Nicolas NAIDITCH, sociologue
Véronique BLANCHET, médecin algologue

Pause déjeuner

14h30-15h30 Mise au point : qu'est-ce que la douleur nociplastique ?
Sinja MEYER, médecin algologue, CETD Hôpital Saint-Antoine

15h30-16h Nouveauté : présentation de la kinéthèque
Elise JANVIER, kinésithérapeute

Pause

16h30-17h15 Atelier pratique : pourquoi et comment apprendre des techniques de relaxation en douleur chronique ?
Christelle GOLDNER, psychologue clinicienne, animatrice ETP

17h15-17h30 Conclusions
Nathalie REGENSBERG-De ANDREIS, Médecin et Présidente d'AVH-LCD

INSCRIPTION
[Cliquez ici](#)